
裏面に続く 

2019-2020 ＲＩテーマ ロータリーは世界をつなぐ 

 

クラブテーマ 「感動と夢の輪を広げ、奉仕の心を持って、ロータリーを楽しもう」 

会長/ 古瀬  正勝 ・ 幹事/ 半澤 清彦 

通常例会 1658 回・本年度第 37回 例会日 2020年 6月 3日 会場/アンジェリーナ    

司会 /佐藤 英伸     ソング /君が代    タクト /永山 和敏 

会長挨拶   古瀬 正勝 会長 

皆さん今日は、2 ヶ月ぶりの例会です。元気で例会に参加していただき

誠にありがとうございます。リンちゃんも元気でかわりませんか？  

この度春の叙勲で、わがクラブの斎藤栄一さんが瑞宝双光章を受賞さ

れました。(調停委員功労で相続等の相談を 28 年間にわたり活躍された

ことの功労で受賞となりました)わがクラブでの叙勲は二人目です。斎藤さ

ん誠におめでとうございます。新光堂さんが馬見ヶ崎店を開店なされまし

た。阿部さんは仕事になると前進あるのみ、何事も前向きに考える方で、

終わったことはくよくよしないのが阿部さんの仕事に対する意気込みでし

ょう。開店おめでとうございます。 

さて、新型コロナ関連で観光業界に大打撃とのことです。復活のカギは

国内旅行とのことです。インバウンドは 4.8 兆円が国内消費で日本人によ

る国内旅行は 22兆円の消費だそうです。 

これから自由に旅行ができるまでには 18ヶ月程度かかるといわれています。まずは小さな旅行から

始めてはいかがでしょうか？県や国でも宿泊クーポン券を発行するそうで、わたくしも申し込みました。

皆さん観光復活のため申し込みましょう。コロナ感染症は、まだまだ安心できません。皆さん健康に

は十分留意してください。本日より、きらやか銀行執行役員支店長の藤島

正史さんが会員になりました。後ほどあいさつをお願いします。今日の例

会はのびのび例会です。楽しくお話してくださるようお願いします。 

7/6（土） 米山奨学・学友セミナー研修会に半澤幹事と参加してまいり

ました。新関パストガバナーもリンさんと一緒に参加されていました。当 RC

でお世話をしているリンさんのスピーチはとても上手でした。 

幹事報告   半澤 清彦 幹事 

1. 米山奨学会事務局、国際ロータリー日本事務局、ロータリーの友事務

局は、いずれも 6月末まで在宅勤務になり、ロータリーの友 7月号の配

布が若干遅れる可能性があるという連絡が届いておりますります。 

2. 大久保ガバナーより、新型コロナウイルスに負けないつながりを大切に 

というメッセイージがとどいております 

3. 天童青年会議所より、第４１回全国中学生選抜将棋選手権大会並び

に第 22回女子の部中止のお知らせが届いております。 

4. 天童ホテルより、例会昼食代値上げのお願いが届いております。7月 1日よりこれまでの 1,500円

から 1.980円になるということです。 

5. 斎藤栄助エレクトより、５月２９日付けで２件の地区補助金承認決定通知書が届いております。モ

ンゴルの子供たちに教育資金を 170,000円、天童高原に心豊かな花園をに 300,000円です。 
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委員会報告 

社会奉仕委員会  発表 委員長 村山 与四郎さん  

ひまわり園からお礼のドリップコーヒーが届いています。各自一袋ずつお

持ち帰りください。 

 

出席委員会報告  原田委員長 

本日付き会員数５２名出席会員数４２名出席率 97.67％前々回出席率を

88.37%に訂正します。 

 

パストガバナー  新関さん 

歴代の会長を交えた会合を開きたいと思います。 

 

 

 

新会員の紹介  村山さん 

新会員 きらやか銀行執行役員支店長の藤島正史さん 

 

 

 

スマイル報告  報告者 志田委員長  親睦・スマイル委員会 

 志田委員長：久しぶりのスマイルで多くの方より寄付をいただき合計 5万円になりました。 

 叙勲・新会員関係：22,000円(会長・斎藤栄・相馬・今田・瀬野・緑・佐藤豊・斎藤幸さん) 

 誕生祝・結婚祝・創立記念等：28,000 円（伊藤・永山・阿部・伊藤則・志田・後藤・水戸部・新関・武

山・加藤・工藤・桜井さん） 

 

 


